| | | | | | | | , collos a | | PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|---|---|---|---|---|---|--------------|--|-----------------------|--------|------------|-------------|
| | | | | | | | | | ContraRép <u>lica</u> | 1-5 | 30/08/2023 | LEGISLATIVO |
| : | : | : | : | : | : | : | - California | | | | | |

MAGISTRADOS Y PRI APOYAN EXIGENCIA DE MÁS RECURSOS PARA EL PJ P. 5

LEGISLADORES DEL PRI ADELANTAN QUE DEFENDERÁN LA CANTIDAD PLANTEADA POR LA MINISTRA PIÑA

LOS COORDINADORES parlamentarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, y en el senado Manuel Añorve Baños, adelantaron que sus bancadas defenderán el presupuesto planteado por la ministra presidenta Norma Piña Hernández para el ejercicio fiscal 2024 para el Poder Judicial de la Federación (PJF) y que asciende a más de 84 mil 792 millones de pesos.

En conferencia de prensa previo a su reunión plenaria que celebraron junto a su presidente nacional
Alejandro Moreno, Moreira Valdez
y Añorve Baños afirmaron que los
recursos destinados a la justicia del
país son "irreductibles". Esto en alusión a las declaraciones de ayer del
coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, que adelantó que se revisará el presupuesto
y que citarán a la ministra presidenta
para que explique los altos salarios y
beneficios adicionales que tienen los
integrantes del Poder Judicial.



"La Corte tiene un presupuesto que no se puede mover", dijo Moreira. Especial

"La Corte tiene un presupuesto que no se puede mover, que es el que da independencia a los jueces, sus salarios, sus jubilaciones, sus pensiones, todo eso. Jueces y magistrados bien pagados son garantía de justicia en esta nación", sostuvo Moreira.

Por su parte, pese a que el senado no tiene atribuciones en la asignación del presupuesto federal, el senador por Guerrero dijo que se debe cuidar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y no hacerle recortes.

Por Elia Cruz Calleja